

Le NDP parle du GATT comme s'il ne savait pas que nos négociations sont conformes au GATT. Les libéraux se font un point d'honneur de dire qu'ils ne veulent pas d'un accord global de libre-échange avec les Etats-Unis, mais qu'ils veulent négocier davantage dans le cadre du GATT. Comme le député ne l'ignore pas, ces deux positions sont contradictoires. Un accord de libre-échange ne peut être conforme au GATT que s'il est global. Le GATT ne permettrait pas le contraire. Nous faisons les choses comme le prévoit le GATT. Ce que les libéraux préconisent dans cette affaire est incompatible avec le GATT qu'ils disent tellement appuyer.

En terminant, je tiens à dire que les Canadiens sont concurrentiels sur les marchés internationaux, même si l'opposition veut nous faire croire le contraire. Les Canadiens n'ont pas peur de l'avenir. Les soudeurs qui contribuent à construire les systèmes de pompage du pétrole pour les champs pétrolifères du Venezuela, à la Canadian Foremost, à Calgary, savent qu'ils sont aussi compétents que quiconque dans le monde. Les concepteurs de systèmes à Cognos Incorporated d'Ottawa, dont le nouveau langage-machine est employé par 115 des 500 plus grandes compagnies au monde, savent qu'ils sont les meilleurs au monde. Les techniciens de la CANAC International, à Montréal, savent qu'ils ont devancé les meilleurs compétences de l'Allemagne, de la France, des Etats-Unis et de la Grande-Bretagne lorsqu'ils ont déroché le contrat d'un nouveau système de régulation des chemins de fer en Inde. Ils savent comme nous que nous ne pourrons pas combattre le protectionnisme et préparer le Canada pour le XXI<sup>e</sup> siècle si nous ne relevons pas ce défi.